

Carlos Zúñiga en Milenio Televisión entrevista a Blanca Alcalá Ruiz, diputada federal del PRI

"Seguramente se tendrá que construir el consenso, nosotras (yo y la diputada Marcela Guerra) estamos convocadas a las dos de la tarde con todo nuestro grupo parlamentario y ahí habrá de definirse. Te diría que definitivamente yo sí creo que en el PRI, por muchos años, muchas de nosotras hemos trabajado con seriedad, con responsabilidad, e insisto, cualquiera que resulte electa para esta postulación seguramente habrá de hacerlo muy bien, pondrá en alto a las mujeres. Hoy que se habla mucho del tiempo de las mujeres yo te diría que es cierto, pero es el tiempo de las mujeres porque durante muchos años las mujeres mexicanas, las mujeres en la política hemos ido picando piedra y estoy cierta de la responsabilidad, de los alcances que en el trabajo legislativo han hecho quienes nos han antecedido, quienes están ahora y seguramente quienes lleguen después".

 $\frac{\text{https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6286?cid=75F18D3264FEE48F!6286\&authkey=!}{\text{AOe9cxQOC5Iw8uk\&ithint=video\&e=jiv8tR}}$